

Ciudad Real



El senador, Carlos Cotillas: “Como a Page solo le preocupa su sillón, mantiene a un vicepresidente pro referéndum, que miente y que se ha convertido en la *supercasta*”

Cotillas ha celebrado que el ministro de Fomento anunciara que va a electrificar todo el tramo de la línea ferroviaria entre Puertollano y Badajoz, un anuncio que se suma a la inversión ya aprobada para la variante de Fuente el Fresno o a los 25 millones de inversión previstos para la provincia en los PGE. “Frente a un Gobierno que cumple, que invierte en la provincia y que garantiza la unidad de España tenemos a Page, un presidente que miente, que incumple, que ignora a la provincia de Ciudad Real y que mantiene en su Gobierno a aquellos que apoyan el referéndum ilegal”.



Carlos Cotillas

Ha achacado el incremento del déficit castellano-manchego a los favores que tiene que pagar Page a su socio de Podemos, y a todos los asesores y nombramientos a dedo que ha realizado. “Somos la tercera comunidad autónoma de España con mayor déficit”. Se ha preguntado en qué se ha gastado el dinero Page para haber disparado el déficit y cuánto está costando a los castellano-manchegos mantener la casta de Page y Podemos, “una casta a la que solo le preocupan los cargos y la pasta”.

Alcázar de San Juan



El portavoz popular, Diego Ortega, critica al equipo de Gobierno de Rosa Melchor, por su “vaguería y ganas de no trabajar”



Diego Ortega

Ortega ha manifestado que el PSOE “no tiene interés en sacar temas a debatir de los que realmente preocupan a los ciudadanos y van a los plenos sin propuestas”. “Aún estamos a la espera de debatir aquellos temas que propusimos desde el PP para desbloquear el bloqueo presupuestario de 2017 encaminadas a la bajada de impuestos como el IBI o a ayudar al sector empresarial”. Ha afirmado que, lejos de abordar estos asuntos, Melchor utiliza los plenos “para intentar ridiculizar a los grupos de la oposición con sus continuos comentarios de forma sectaria y llenos de falsedades, descalificando a aquellos que no piensan como el equipo de Gobierno”.

“Instamos a Melchor a que no se comprometa si no está preparada para gobernar el Ayuntamiento, porque no tiene ideas, ni rumbo, ni iniciativa, ni sabe regir ni ordenar un Pleno”.

Manzanares



El equipo de gobierno de Nieva se sube el sueldo, con efectos retroactivos, desde el 1 de enero de 2017

El Grupo Municipal Popular ha asegurado que “el primer titular del Pleno ordinario de septiembre debería ser la subida de sueldo del equipo de Gobierno, sin embargo, ese acuerdo plenario ni se menciona en la ‘manipulada’ web municipal, pues en ella solo se da noticia de la bajada del IBI urbano y de la aprobación, acordada con el PP, del nuevo Reglamento Orgánico Municipal”. “En dicha web, convertida en ‘panfleto partidista’, se censura cualquier crítica del Partido Popular a la subida de sueldos o a cualquier otro asunto de los tratados”. El Grupo Socialista, con la complicidad de los grupos minoritarios, ha aprobado una subida de sus sueldos del 1% con efectos retroactivos desde 1 de enero de 2017, más las mismas subidas que, para 2018 y 2019, apruebe el Gobierno de la nación para los funcionarios. El Grupo Popular ha defendido la subida de sueldos de los empleados públicos, justificada en la pérdida de poder adquisitivo sufrida desde el recorte del 5% de Zapatero y aumentada por anteriores y posteriores congelaciones salariales pero considera “indigno que unos políticos, que en su vida laboral jamás hubieran soñado con cobrar lo que cobran en el Ayuntamiento, se suban al carro de la recuperación salarial de los funcionarios”.



Grupo Municipal Popular

Respecto a la bajada del IBI, cifrada en 350.000 euros, viene a coincidir con el exceso de recaudación en concepto de multas de tráfico. El avance de la liquidación del presupuesto municipal a 30 de junio pone de manifiesto que a esa fecha ya se habían recaudado 222.650 euros en multas, que proyectados a 31 de diciembre supondrían 445.300 euros, es decir, 355.300 euros más que los 90.000 presupuestados para todo 2017. La mayoría de esas multas corresponden al radar móvil y a la cámara de semáforo contratados por el concejal de Tráfico, el comunista Ramírez “lo que nos rebajan en impuestos nos lo sacan en multas”. El Grupo Popular ha apoyado la bajada del IBI urbano recordando que, “en la pasada legislatura, PSOE e IU votaron a favor de las subidas de IBI que por imperativo legal afectaron a Manzanares como a todos los municipios”. En cambio, la petición por parte del PP de la misma bajada para el IBI rústico, ha sido rechazada por el alcalde Nieva, “que persiste en su desprecio por el sector agrario”.

Toledo



El portavoz del GPP de las Cortes, Francisco Cañizares, y los portavoces adjuntos, Lorenzo Robisco y Carlos Velázquez, se reúnen con un colectivo de integrantes de las bolsas de trabajo de personal laboral de la JCCM



Francisco Cañizares en la reunión

El colectivo reivindica que sean revisados los diferentes acuerdos adoptados en la Comisión paritaria que perjudica sus derechos laborales.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Page debe 50 millones de euros a los jóvenes de la región que quieren ser agricultores y ganaderos

Merino ha indicado durante su intervención en el Debate General presentado por el GPP, relativo a las ayudas a la creación de empresas agrarias, que “Page debe estas ayudas a 1.739 que solicitaron su incorporación el año pasado”. “Es la cuarta vez que el PP trae el problema de los impagos de Page a los jóvenes que se quieren incorporar al sector agrario de Castilla-La Mancha porque esta situación es realmente insostenible”. Ha asegurado que “estos jóvenes tienen que afrontar pagos, arrendamientos, pagar contratos y pagar avales, mientras que solo tienen a su familia”, pero el problema es que “ningún miembro del Gobierno de Page respalda a este sector y por eso queremos saber el estado de esta convocatoria de ayudas”. Ha exigido a Page “que diga si va a pagar todos los expedientes favorables, si va a pagar la totalidad de las ayudas a todos, y si lo va a hacer en el mes de octubre, como prometió el consejero del ramo”.



Lola Merino

Toledo



NNGG-CLM exige a Page el cese fulminante de García Molina por promover el referéndum catalán

Los presidentes provinciales de esta formación han denunciado que Page no haya cesado aún a su vicepresidente, un responsable público que no representa a los castellano-manchegos y que no respeta la legislación española. “García Molina ha manifestado en varias ocasiones su posición a favor de la consulta catalana y ha mantenido reuniones con el vicepresidente del Gobierno de Cataluña, Oriol Junqueras, y con la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, para mostrar su respaldo al referéndum”. Además, los jóvenes del PP han criticado que García Molina acudió a estos encuentros en calidad de vicepresidente del Gobierno castellano-manchego, algo bochornoso y vergonzoso para todos los ciudadanos de nuestra tierra.



La presidenta regional de NNGG, Cristina Molina, con los presidentes provinciales